

La Provence

ARLES

Jeudi 30 Septembre 2010

Echos

LE MYSTÈRE ● Un peuple a fait son apparition au Sambuc.

Les scientifiques de la tour du Valat soupçonnent depuis peu l'existence d'un peuple dans le fin fond des marais du Verdier au Sambuc. Certains confient en avoir vu récemment dans leur village. Alors, si vous en apercevez accrochés à des lampadaires, jonchés sur un toit ou errants dans les 120 hectares du marais, sachez qu'ils sont baptisés Pheuillus, car ils s'apparentent à un conglomérat de feuilles mortes structuré en forme humaine, et sont en fait le fruit du travail des artistes de la compagnie Le Phung. L'affaire de trois acteurs aussi : la troupe donc, la Tour du Valat et le Citron jaune, centre international des arts de la rue.

Le but de cette démarche artistique est de faire communiquer villageois, touristes et surtout scientifiques de la Tour du Valat, dont le travail n'est pas toujours bien saisi. Bref de mettre en corrélation le territoire et ses habitants. Jusqu'en avril 2011 la compagnie installe ces personnages en six étapes et des manifestations sont prévues en novembre, notamment à la Tour du Valat.